

FPII

Operasi Cipta Kondisi, Polsek Bukittinggi Dapati 30 Motor Knalpot Brong dan Balap Liar

Linda Sari - BUKITTINGGI.FPII.OR.ID

Jul 29, 2024 - 14:25



Operasi Cipta Kondisi, Polsek Bukittinggi Dapati 30 Motor Knalpot Brong dan Balap Liar

Bukittinggi- Menindaklanjuti perintah dari Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol Yessy Kurniati SIK MM berkaitan dengan permintaan masyarakat untuk menertibkan knalpot bronk dan balap liar karena menimbulkan keresahan ditengah-tengah masyarakat maka beliau memerintahkan Kapolsek Bukittinggi, Winedri S, PD MH, untuk mengamankan wilayah Polsekta Bukittinggi pada gelar Operasi Cipta Kondisi (Cipkon).

Kapolsek Bukittinggi menyampaikan kepada awak media pada Senin (29/07/2024) bahwa sudah beberapa kali kita laksanakan penertiban dengan melibatkan Kanit Reskrim, Kanit Samapta, Kanit Lantas dan seluruh anggota. Sehingga setiap malam Minggu paling sedikit 20 unit kami amankan di polsekta Bukittinggi.

"Berkaitan dengan hal itu kami berharap masyarakat yang akan memasuki wilayah kota Bukittinggi jangan sekali sekali memakai knalpot bronk," tegas Winedri.

Lanjut dikatakannya, tidak ada tempat bagi mereka yang memakai knalpot bronk akan kami amankan, ganti knalpot lengkapi kendaraan.

"Kemarin kami juga bergabung dengan Pol PP langsung dibawah pimpinan Kasatpol PP Joni Feri, untuk menertibkan knalpot dan balap liar ini setiap malam Minggu," ujarnya.

Menurut Kapolsek, untuk kemarin kita dapatkan juga dari beberapa masyarakat yang memakai knalpot bronk dan balap liar ini ada yang mengkonsumsi minuman keras seperti minuman sejenis anggur dll.



"Kami tanya mereka tarik 3 dala.satu kendaraan, dan sudah mengkonsumsi sebelumnya 2 botol, namun setelah diperiksa kita dapati masih ada 2 botol lagi yang belum di konsumsi," ungkap Winedri.

Perlu diketahui rata rata yang memakai knalpot bronk ini adalah orang di luar kota Bukittinggi kalau yang berdomisili di kota Bukittinggi mereka sudah tau aturannya bahwasanya Polsek kota Bukittinggi ini paling anti dengan knalpot bronk rata rata yang kami jaring adalah dari luar kota Bukittinggi dari Agam, aga Timur Palupuah, Payakumbuh termasuk juga dari Padang Panjang

"Kami menghimbau kepada seluruh lapisan masyarakat jangan takut melaporkan kepada kamu jangan segan segan kepada kami apabila ada track tack segera laporkan kepada kami dan kami akan amankan," pungkas Kapolsek Winedri.(Lindafang).